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ДАЙДЖЕСТ СМИ 
 

КХЛ как организация 
 

КХЛ разъяснила, почему "Адмирал" находится выше "Северстали" в 
рейтинге (Чемпионат.com) 
Пресс-служба КХЛ ответила на запрос корреспондента "Чемпионата" Павла 
Панышева о причинах расположения "Северстали" ниже "Адмирала" в рейтинге 
клубов лиги. 

перейти к статье 

Ilta-Sanomat: КХЛ банально ограбила Толванена, отдав его приз Кравцову 
(Чемпионат.com) 
Финское издание Ilta-Sanomat осудило вручение форварду "Трактора" Виталию 
Кравцову приза лучшему новичку КХЛ, отметив, что награду должен был 
получить Ээли Толванен. 

перейти к статье 

Глава Международной федерации хоккея: В отличие от НХЛ, КХЛ - одна 
большая семья (Life.ru) 
Президент ИИХФ Рене Фазель рассказал Лайфу, почему решил посетить 
церемонию закрытия десятого сезона Континентальной хоккейной лиги в 
Барвихе. 

перейти к статье 

"Да разве сердце позабудет того, кто хочет нам добра?" (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru)) 
КХЛ на церемонии закрытия приготовила замечательный сюрприз своим 
лауреатам, пригласив на торжественный вечер их первых тренеров.  

перейти к статье 

Золото Олимпиады - взяли. Но российскому хоккею не хватает чего-то 
более важного (Life.ru) 
В Барвихе прошла церемония закрытия десятого сезона Континентальной 
хоккейной лиги. Она прекрасно показала, чего после завоевания олимпийского 
золота все еще недостает нашему хоккею. 

перейти к статье 

Хоккейный клуб "СКА" создаст современную ледовую арену в Петербурге 
на 20 тысяч зрителей (ТАСС) 
Соглашение о намерениях в четверг подписали председатель совета 
директоров, президент хоккейного клуба СКА Геннадий Тимченко и губернатор 
Петербурга Георгий Полтавченко. 

перейти к статье 

Роман Ротенберг: новая ледовая арена в Петербурге может получить 
название "Газпром-Арена" (ТАСС) 



 

 

Ледовая арена в Санкт- Петербурге на 20 тысяч зрителей может получить 
название "Газпром-Арена". Об этом ТАСС в кулуарах Петербургского 
международного экономического форума (ПМЭФ) сообщил вице- президент 
петербургского клуба Континентальной хоккейной лиги СКА Роман Ротенберг. 

перейти к статье 

"Куньлунь" начнет сезон в Шанхае, а в декабре вернется в Пекин (Р-
Спорт) 
Китайский "Куньлунь" начнет следующий регулярный чемпионат в Шанхае на 
арене "Фэй Ян", а в декабре должен вернуться в Пекин, сообщил РИА Новости 
президент клуба КХЛ Райтис Пилсетниекс. 

перейти к статье 

Хоккейные клубы "Лада" и "Локомотив" подписали договор о 
сотрудничестве в сезоне-2018/19 (ТАСС) 
марте совет директоров Континентальной хоккейной лиги принял решение не 
включать "Ладу" в состав участников турнира в следующем сезоне. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Выпускники МХЛ - лауреаты десятого сезона КХЛ (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru)) 
Накануне в концертном зале "Барвиха Luxury Village" состоялась церемония 
закрытия сезона 2017/2018 Континентальной хоккейной лиги. В списке лауреатов 
сезона - выпускники Молодежной хоккейной лиги.  

перейти к статье 

Лучшие моменты сезона: четыре шайбы Башкирова, противостояние 
"Локо" и "Капитана" (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Молодежная хоккейная лига продолжает вспоминать самые яркие моменты 
прошедшего сезона. 27 ноября в регулярном чемпионате состоялся большой 
игровой день, который запомнился болельщикам несколькими интересными 
противостояниями и достижениями.  

перейти к статье 

Евгений Ставровский: "Когда видишь, что ребята, с которыми ты работал, 
играют на высоком уровне, это приятнее, чем получить медали" 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Главный тренер "Алмаза" подвел итоги сезона, поделился мнением о 
перспективах игроков молодежки в ВХЛ и КХЛ, а также рассказал о планах 
команды на межсезонье.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Тимченко: бюджет ХК СКА в следующем сезоне будет сокращен (ТАСС) 
Президент клуба отметил, что бюджет удастся сократить благодаря отъезду 
дорогостоящих игроков. 

перейти к статье 



 

 

Токранов и Ли - новые звезды Питера. Что творится с селекцией СКА? 
(Чемпионат.com) 
Базовый клуб сборной России подписывает средних игроков. И это странно. 

перейти к статье 

Защитник Василий Токранов написал обращение болельщикам "Ак Барса" 
(Чемпионат.com) 
Защитник Василий Токранов выступил с обращением к болельщикам "Ак Барса" 
после своего ухода из клуба. Хоккеист продолжит карьеру в СКА. 

перейти к статье 

Яшин: "Ак Барс" снова показал, что тот, кто умеет обороняться, 
выигрывает (Чемпионат.com) 
Известный в прошлом хоккеист, чемпион мира Алексей Яшин прокомментировал 
итоги сезона в Континентальной хоккейной лиге. 

перейти к статье 

Андрей Назаров: "Только у "Динамо" селекция лучше, чем у 
"Нефтехимика" (Russia-hockey.ru) 
Главный тренер "Нефтехимика" - о церемонии закрытия сезона КХЛ и весенней 
селекции нижнекамского клуба.  

перейти к статье 

Жамнов: ХК "Спартак" завершил комплектование состава перед сезоном-
2018/19 (ТАСС) 
Московский хоккейный клуб "Спартак" завершил комплектование состава перед 
сезоном-2018/19. Об этом журналистам сообщил генеральный менеджер красно-
белых Алексей Жамнов. 

перейти к статье 

ХК "Спартак" подписал контракт с Turkish Airlines (Чемпионат.com) 
Хоккейный клуб "Спартак" подписал контракт о сотрудничестве с авиакомпанией 
Turkish Airlines. 

перейти к статье 

ХК "Спартак" в следующем сезоне проведет ретро-матч, посвященный 90-
м годам (ТАСС # Новости Москвы и Подмосковья (Закрытая лента)) 
Ретро-матч "Спартака" в сезоне-2018/19 в Континентальной хоккейной лиге 
(КХЛ) будет посвящен 90-м годам. Об этом ТАСС рассказал генеральный 
директор красно-белых Андрей Веревко. 

перейти к статье 

Павел Зубов стал тренером ярославского "Локомотива" (ИА Ярновости 
(yarnovosti.com)) 
Об этом сообщается на официальном сайте нашего хоккейного клуба. 

перейти к статье 

Яакко Валкамаа и Нормуд Силиньш вошли в штаб "Локомотива" 
(Sport76.ru) 
Тренером вратарей ярославского "Локомотива" в предстоящем сезоне будет 
Яакко Валкамаа. Последние два сезона финский специалист работал в штабе 
клуба "Куньлунь".  

перейти к статье 



 

 

Найджел Доус: "Будет необычно играть против "Барыса"" (Sports.kz) 
Нападающий "Автомобилиста" и лучший снайпер регулярного чемпионата КХЛ 
Найджел Доус рассказал, что ему будет необычно играть против астанинского 
"Барыса". 

перейти к статье 

Обзор дня: Британский игрок - в КХЛ. Сенсация? (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

Николай Кулемин подпишет контракт с "Металлургом" на 200 млн рублей 
(Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", нападающий Николай Кулемин подпишет 
контракт с магнитогорским "Металлургом". Зарплата 31-летнего хоккеиста 
составит 200 млн рублей. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
35-летний нападающий Станислав Чистов стал игроком "Лады" 
(Чемпионат.com) 
Хоккейный клуб "Лада" подписал контракт на год с нападающим Станиславом 
Чистовым информирует официальный сайт клуба. Соглашение заключено на 
один сезон. 

перейти к статье 

Разное 
 

Браслеты-проездные с символикой "Спартака" поступят в продажу в 
московском метро в июле (ТАСС) 
Продукцию можно будет купить как в сувенирных витринах, так и в официальных 
магазинах московского клуба. 

перейти к статье 

Парк-музей с ледовыми дорожками "Страна хоккея" появится в 
Петербурге в 2020 году (ТАСС) 
Музей разместится в торговом комплексе на Лахтинском проспекте. 

перейти к статье 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

КХЛ разъяснила, почему "Адмирал" находится выше "Северстали" в 
рейтинге (Чемпионат.com, Москва, 24 мая 2018) 
Пресс-служба КХЛ ответила на запрос корреспондента "Чемпионата" Павла 
Панышева о причинах расположения "Северстали" ниже "Адмирала" в рейтинге 
клубов лиги. 
"Рассматривая "Адмирал" и "Северсталь", нужно помнить, что в сезонах-
2015/2016 и 2016/2017 клуб из Владивостока выходил в плей-офф тогда, как 
череповчане были внизу общей сводной таблицы чемпионата. Попадание в 
плей-офф "Северстали" в сезоне-2017/2018 не повлияло на улучшение рейтинга, 
так как в сезоне-2014/2015, который учитывался в расчете первого рейтинга, клуб 
в сводной таблице регулярного чемпионата занял то же 17-е место.  
Прирост рейтинга "Северстали" стал возможным за счет увеличения ФОТ 
хоккеистов, а также ТВ-индекса. Помимо спортивных результатов "Адмирал" 
имеет лучшие показатели по таким параметрам, как "Заполняемость арены" и 
"ТВ-индекс". При примерно одинаковой вместимости арен арена "Адмирала" 
заполнялась на 90,5% за последние три сезона, а "Северстали" - на 55,5%. ТВ-
индекс "Адмирала" составляет 1,88%, а "Северстали" - 1,21%. Поэтому, даже 
несмотря на бюджетное финансирование и несвоевременную выплату 
зарплаты, параметры, которые дают отрицательную оценку в рейтинг, "Адмирал" 
находится выше в рейтинге.  
Лига на связи с клубами и в ближайшее время разошлет им подробную 
информацию об изменениях в их рейтинге, а также всегда готова объяснить 
оценку расчета каждого из параметров", - указано в сообщении лиги. 

https://www.championat.com/hockey/news-3443671-khl-razjasnila-pochemu-admiral-
nahoditsja-vyshe-severstali-v-rejtinge.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Ilta-Sanomat: КХЛ банально ограбила Толванена, отдав его приз Кравцову 
(Чемпионат.com, Москва, 24 мая 2018) 
Финское издание Ilta-Sanomat осудило вручение форварду "Трактора" Виталию 
Кравцову приза лучшему новичку КХЛ, отметив, что награду должен был 
получить Ээли Толванен. 
"Лучшим новичком года в КХЛ признан Виталий Кравцов. Этого решения лиги не 
понял никто. Кравцов почти не выделялся и набрал в регулярном чемпионате 
скромные 7 (4+3) очков, а Толванен попросту "разорвал" лигу, побив все рекорды 
для игроков до 19 лет. Многие считают, что КХЛ банально ограбила Толванена", 
- указано на официальном сайте издания. 

https://www.championat.com/hockey/news-3443899-ilta-sanomat-khl-banalno-
ograbila-tolvanena-otdav-ego-priz-kravcovu.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 мая 2018 

• Sports.ru, Москва, 24 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

https://www.championat.com/hockey/news-3443671-khl-razjasnila-pochemu-admiral-nahoditsja-vyshe-severstali-v-rejtinge.html
https://www.championat.com/hockey/news-3443671-khl-razjasnila-pochemu-admiral-nahoditsja-vyshe-severstali-v-rejtinge.html
https://allhockey.ru/news/show/326541-KHL_razyasnila_pochemu_Admiral_v_rejtinge_klubov_KHL_vyshe_Severstali
https://www.championat.com/hockey/news-3443899-ilta-sanomat-khl-banalno-ograbila-tolvanena-otdav-ego-priz-kravcovu.html
https://www.championat.com/hockey/news-3443899-ilta-sanomat-khl-banalno-ograbila-tolvanena-otdav-ego-priz-kravcovu.html
https://allhockey.ru/news/show/326568-Finskoe_SMI_KHL_ograbila_Tolvanena_otdav_priz_luchshemu_novichku_sezona_Kravcovu
https://www.sports.ru/hockey/1063470111.html


 

 

Глава Международной федерации хоккея: В отличие от НХЛ, КХЛ - одна 
большая семья (Life.ru, Москва, 24 мая 2018) 
Президент ИИХФ Рене Фазель рассказал Лайфу, почему решил посетить 
церемонию закрытия десятого сезона Континентальной хоккейной лиги в 
Барвихе. 
 - Я приехал в Россию ради Павла Дацюка. Он невероятный, экстраординарный 
хоккеист, в течение многих лет демонстрирующий один и тот же высокий уровень 
игры. Настоящий монстр! Таких сейчас мало. И было приятно вручить ему приз 
"За верность хоккею". 
Впечатления от церемонии - прекрасные, как и от самого хоккея, а я был на 
матчах Кубка Гагарина. Да, есть НХЛ, понятно, это сильнейшая лига, и 
американцы останутся американцами. Но стоит отметить отличие от КХЛ. У вас 
есть какое-то особое чувство, вы - одна большая семья. И мне это понравилось. 
Напомним, вчера в Подмосковье прошла церемония закрытия десятого сезона 
КХЛ, на которой были объявлены лучшие игроки и вручены другие призы. 
Основные моменты церемонии вы можете увидеть в фотогалерее Лайфа.  

https://life.ru/1119618 

К заголовкам сообщений 

"Да разве сердце позабудет того, кто хочет нам добра?" (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru), Москва, 24 мая 2018) 
КХЛ на церемонии закрытия приготовила замечательный сюрприз своим 
лауреатам, пригласив на торжественный вечер их первых тренеров.  
Они вышли из зала вдвоем.  
- Может, не надо интервью? - взмолился Гусев. Застенчивый, очень скромный 
парень.  
- Никита, тебя ведь самым ценным игроком КХЛ признали, - настаивал я.  
- Ну и что? У нас много ценных в лиге.  
- Вот рядом с тобой стоит первый тренер - Геннадий Курдин. Давай вы будете 
вместе в кадре. Ради него.  
Геннадий Геннадьевич показал взглядом Гусеву: "Никита, можно". Только тогда 
форвард СКА согласился.  
- Его долго недооценивали. Но тем приятнее получить сейчас титул MVP, - 
говорил Курдин. - Чем дольше настаивается вино, тем чудеснее потом вкус. А 
помнишь, Никит, как я тебе сказал: "Ты годам к тридцати только заиграешь"? 
Видишь, сбывается.  
- Я опережаю график, - засмеялся Гусев, которому сейчас 25 лет.  
- А ты еще будешь добавлять. Я в это верю! - воскликнул Курдин. И видели бы 
вы, как засияли глаза Никиты. Словно он вернулся в детство - в ту школу 
"Серебряные акулы", где делал первые шаги в хоккее вместе со своим 
закадычным другом - Никитой Кучеровым.  
Через полгода Курдин перешел в СДЮШОР "Белые медведи" и забрал с собой 
нескольких ребят. Тогда и состоялся первый обмен в жизни Гусева.  
"Я-то всегда верил в Никиту. Но помню, как он пришел ко мне впервые, - 
рассказывал тренер. - Маленький, щупленький. Форму ему с трудом подобрали. 
А тогда же была мода на больших, мощных... Они тоже нужны, конечно. Но в 
команде на первых ролях необходимы играющие ребята. Им приходилось 
выживать в хоккее. Проходить через это недоверие. Помню, Никиту отцепляли 
от сборной Москвы, да и другие приключения были. Но только время показало, 
как ошибались те, кто не верил в таких умных игроков как Гусев".  

https://life.ru/1119618


 

 

... Богдан Киселевич произнес замечательную речь со сцены: "Я хотел 
рассказать вам короткую историю, как я пришел в хоккей - минут на 12. Но не 
буду вас утомлять. Вижу, как вы устали. Вообще нашей лиге уже 10 лет, и это 
хорошая цифра. Хотя по мировым меркам это ничего. Но для нашей страны - 
супер. К сожалению, я в этом бизнесе всего девять лет. Потому что в первый год 
был занят прохождением вертикали МХЛ - ВХЛ. Мы, игроки - все стали 
продуктами этой системы. Девиз КХЛ: "Сильная лига - сильная сборная". И вот 
мы добились важного результата, победив на Олимпиаде. Поэтому всех благ и 
процветания лиге".  
С церемонии закрытия сезона КХЛ я ехал в одной машине с Богданом. И он 
взахлеб рассказывал, что встретил на вечере своего первого тренера - 
Александра Миколенко. Они "зацепились языками", как сказал Киселевич, и 
взахлеб общались часа два.  
А когда еще говорить со своими учителями, с которыми не порвется духовная 
связь, если не на таких мероприятиях. И все встречи неслучайны. Это КХЛ 
сделала сюрприз своим лауреатам, пригласив на торжественный вечер их 
первых тренеров.  
Тренер Константина Барулина - Александр Ковалевский. Тренер Никиты 
Трямкина - Сергей Деменьшин. А у Виталия Кравцова был Игорь Знарок. Да, брат 
Олега Знарка. Не просто семья, а тренерская династия.  
До глубины души растрогал момент, когда олимпийский чемпион, двукратный 
чемпион мира Станислав Петухов вручал награду со сцены: "Много лет тому 
назад на одном из стадионов нашей Москвы я увидел мальчишку, который 
неплохо катался на коньках. Я спросил, нет ли у него желания заняться хоккеем. 
Он немножко отпирался: "Да что вы, куда мне?" - "Давай к нам в "Динамо". Ты 
сможешь приехать?" Дал ему адрес, объяснил дорогу. Он ответил: "Я 
постараюсь". Нашел в себе силы и действительно пришел на тренировку. С этого 
дня началась наша дружба. И вот сейчас он назван лучшим тренером 
юбилейного сезона КХЛ. Нет ни одного тренера, который мог трижды завоевать 
Кубок Гагарина. А вот Зинэтула Хайдярович Билялетдинов это смог".  
Представляете? Билялетдинову уже 63 года. Эта история случилась больше 
полувека назад. А если бы Станислав Петухов прошел по другой улице? А если 
бы не встретил того мальчишку из московского двора? Кто стал бы олимпийским 
чемпионом, шестикратным обладателем золотых медалей первенства планеты? 
Кстати, Зинэтула - или Саша, как называли его в юности - начал играть в хоккей 
еще в школе в дворовой команде, организованной бывшим футболистом 
киевского "Динамо" Аркадием Ларионовым.  
...У каждого из нас был свой первый тренер. Не только в хоккее, но и в жизни.  
"Да разве сердце позабудет того, кто хочет нам добра? Того, кто нас выводит в 
люди. Кто нас выводит в мастера".  

https://www.khl.ru/news/2018/05/24/399230.html 

К заголовкам сообщений 

Золото Олимпиады - взяли. Но российскому хоккею не хватает чего-то 
более важного (Life.ru, Москва, 24 мая 2018) 
В Барвихе прошла церемония закрытия десятого сезона Континентальной 
хоккейной лиги. Она прекрасно показала, чего после завоевания олимпийского 
золота все еще недостает нашему хоккею. 
Общее настроение ораторов и участников было приподнятым. Десять лет - 
солидная дата, золото Олимпиады - российский хоккей вроде бы на подъеме. Да 

https://www.khl.ru/news/2018/05/24/399230.html


 

 

и погода прекрасная, над лесами и коттеджами Рублево-Успенского шоссе 
светит солнце. 
Ани Лорак, Малкин и Comedy Club. Фоторепортаж с закрытия сезона КХЛ в 
Барвихе 
Да, за десять лет КХЛ действительно прошла большой путь. С 2008 годом 
ситуация несравнима: в лиге играют клубы из Западной (политически, а не 
географически) Европы, сюда едут из европейских лиг, вырос уровень игры и 
уровень ее освещения. 
Но критики могут справедливо отметить - прогресса в последние года три-четыре 
тоже нет. А в юбилейном десятом сезоне разрыв между лидерами и 
аутсайдерами был самым сильным за это десятилетие. Настоящей вершиной 
развития лиги стал Кубок Гагарина 2014 года. Финал в Праге при 17 тысячах 
зрителей, победа легендарного канадского тренера Майка Кинэна... Но затем 
что-то пошло не так - после вершины ожидаемо начался склон, и неизвестно, чем 
продолжится этот горный хребет. 
Так и с прошедшей церемонией - она оставила двоякое впечатление. Правы 
ораторы, не поспоришь: в КХЛ действительно вырос уровень хоккея, скорости, 
качество. Но, наверное, было бы странно по итогам церемонии говорить о 
сезоне, который завершился еще в начале апреля. Такие мероприятия - в первую 
очередь шоу. И вот как раз о продвижении КХЛ как продукта стоило бы 
задуматься. Тем более раз Олимпиада выиграна и есть спортивный результат. 
Вроде бы лига сделала все: красную дорожку постелила, шампанского налила, 
всех собрала. Ну что еще для праздника нужно? Практически мини-церемония 
"Оскар", да еще и в прямом эфире на YouTube. 
Но "Оскар" тем и славен, что расходится на цитаты, что вокруг него постоянно 
создается интрига, что лауреаты неизвестны до самого вскрытия конверта. И 
статуэтка ценится. 
Призы вчера взяли те, кто их заслужил. Сам сезон не предполагал интриги в 
большинстве номинаций. Трудно было не дать титул лучшего тренера Зинэтуле 
Билялетдинову, не объявить Никиту Гусева самым ценным игроком регулярного 
чемпионата. По-настоящему красиво поздравили Павла Дацюка, вошедшего в 
2018 году в Тройной золотой клуб (а у Павла Валерьевича, в отличие от всех 
остальных его членов, есть еще и Кубок Гагарина). Еще более красивым 
моментом был одновременный выход к некоторым лауреатам их первых 
тренеров. 
Предложения запретить североамериканцам приезжать на чемпионат мира, 
конечно, тоже своего рода шоу (правда, есть уверенность, что оно поступило на 
полном серьезе). И все же - веселья, треша и афоризмов должно быть больше и 
от непосредственных героев. Через СМИ достигается популяризация. КХЛ даже 
это признает - и официально награждает каждый год лучшего журналиста. 
Красивая история. 
Но соцсетям в данном случае выводить что-то в тренды "Твиттера" и мусолить 
было сложно. Пожалуй, самым ярким моментом выступления на сцене было 
предложение секретаря Совета при президенте по развитию физкультуры и 
спорта Алексея Кулаковского запретить энхаэловцам из Канады и США 
участвовать в чемпионатах мира. Причем высказано оно было прямо Рене 
Фазелю, сидевшему в ложе гостей. По лицу высокого гостя сложно было понять, 
относится ли он к словам всерьез. 
Большинство посетителей церемонии же предпочли молчать. Евгений Малкин 
рассказал, что "отдыхает", это же слово повторил вице-президент ФХР Роман 
Ротенберг. Дацюк и Алексей Морозов желанием разговаривать в кулуарах не 
горели. На сцене хоккеисты были тоже не особо словоохотливы, ограничиваясь 



 

 

благодарностью в адрес родителей, партнеров и тренеров. Имеют право - 
вопросов нет. 
Если не хотят говорить главные виновники торжества, в бой должны вступать 
шоумены. Но ведущим, приглашенным участникам Comedy Club Марине Кравец 
и Демису Карибидису растопить лед тоже не удалось. Неизвестно, ставили ли 
они вообще такую цель. Россия же - хоккейная страна, рассказала со сцены 
новый вице-премьер по спорту Ольга Голодец. 
Посмотрите, во что превратились за несколько лет смешанные единоборства, 
UFC. Полные залы - а всего-то надо давать интервью, провести пару эфиров в 
"Инстаграме", ну и обругать друг друга перед боем. 
Никто не призывает хоккеистов материть друг друга - они и так это неплохо 
делают на площадке. Может быть, и не обязаны хоккеисты общаться с прессой 
на таких церемониях после сезона. Но проблема же глубже - и посреди сезона 
ситуация не лучше. А что до церемонии - она тогда круче бы получилась, 
например, на площади у Зала славы отечественного хоккея на Автозаводской, 
рядом с Ледовым дворцом ВТБ. Пустите болельщиков - они сфотографируются 
и сами зададут интересующие вопросы. Просто Барвиха - место довольно 
отдаленное, а приглашение СМИ подразумевает, что именно журналисты 
должны быть главными "разносчиками" информации. 
Можно, в принципе, прочитать еще раз девиз лиги в прошедшем юбилейном 
сезоне "Сильная лига - сильная сборная" и успокоиться на том, что мы взяли 
первое за 26 лет олимпийское золото. Но если лига хочет сделать еще один 
рывок - то надо работать над продвижением продукта. И тогда на 20-летнем 
юбилее гостей и спонсоров будет в разы больше.  

https://life.ru/1119601 

Похожие сообщения (1): 

• Ivest.kz, Степногорск, 24 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Хоккейный клуб "СКА" создаст современную ледовую арену в Петербурге 
на 20 тысяч зрителей (ТАСС, Москва, 24 мая 2018) 
Соглашение о намерениях в четверг подписали председатель совета 
директоров, президент хоккейного клуба СКА Геннадий Тимченко и губернатор 
Петербурга Георгий Полтавченко 
Хоккейный клуб "СКА" создаст современную ледовую арену в Санкт-Петербурге 
на 20 тысяч зрителей после реконструкции спортивно-концертного комплекса 
"Петербургский" и развития прилегающей территории. Соглашение о 
намерениях в четверг подписали председатель совета директоров, президент 
хоккейного клуба СКА Геннадий Тимченко и губернатор Петербурга Георгий 
Полтавченко на Петербургском международном экономическом форуме (ПМЭФ). 
"Соглашение очень важно для нашего города, для развития хоккейной 
инфраструктуры. Проект связан с реконструкцией спортивного комплекса 
"Петербургский" и развития прилегающей территории. Он построен в 1970 году 
и требует серьезной реконструкции", - сказал Полтавченко. 
Он выразил уверенность, что к 2023 году город и страна получит современную 
спортивную арену, вмещающую 20 тысяч болельщиков. По словам губернатора, 
проект планируется реализовать на условиях государственно-частного 
партнерства посредством концессионного соглашения. Объем инвестиций в 
проект составит 15 млрд руб. 
Тимченко сообщил, что арена по масштабах и технологическому насыщению 
станет лучшей в Европе, а рядом будут построены школы, детские сады и 

https://life.ru/1119601
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спортивная школа. "Надеюсь, что проведем на нем матчи чемпионата мира по 
хоккею 2023 года", - сказал глава хоккейного клуба. По его словам, нынешняя 
ледовая арена СКА не вмещает всех желающих посмотреть матчи. 
Ранее комитет по инвестициям Петербурга разработал новый механизм 
поддержки инвесторов, которые вложат не менее 15 млрд руб. в реконструкцию 
или строительство спортивных и культурных объектов. Законопроект, который 
обеспечит возможность предоставления земельных участков без проведения 
торгов в целях реализации инвестиционного проекта по строительству 
(реконструкции) объекта спорта (культуры) с учетом окупаемости инвестиций в 
такое строительство за счет создания на смежных участках объектов 
капитального строительства, еще предстоит утвердить в Законодательном 
собрании. В качестве примера комитет приводил проект реконструкции СКК 
"Петербургский". 
ПМЭФ проходит с 24 по 26 мая. Мероприятия форума объединены девизом 
"Создавая экономику доверия". ТАСС выступает информационным партнером и 
официальным фотохост- агентством ПМЭФ. Кроме того, ТАСС является 
оператором Зоны презентаций ПМЭФ при поддержке консалтинговой компании 
EY и Консультативного совета по иностранным инвестициям в России.  

http://tass.ru/pmef-2018/articles/5229820 

Похожие сообщения (55): 

• Новости Санкт-Петербурга (piter-news.net), Санкт-Петербург, 24 мая 2018 

• Агентство бизнес новостей (abnews.ru), Санкт-Петербург, 24 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Роман Ротенберг: новая ледовая арена в Петербурге может получить 
название "Газпром-Арена" (ТАСС, Москва, 24 мая 2018) 
Ледовая арена в Санкт- Петербурге на 20 тысяч зрителей может получить 
название "Газпром-Арена". Об этом ТАСС в кулуарах Петербургского 
международного экономического форума (ПМЭФ) сообщил вице- президент 
петербургского клуба Континентальной хоккейной лиги СКА Роман Ротенберг. 
В четверг президент СКА Геннадий Тимченко и губернатор Петербурга Григорий 
Полтавченко подписали соглашение о намерениях построить современную 
ледовую арену на 20 тысяч зрителей. 
"Возможно, арена будет называться "Газпром-Арена" - это было бы логично, - 
сказал Ротенберг. - На сегодняшний день это не стоит на повестке, нужно еще 
пройти несколько шагов для того, чтобы обсуждать название арены. Это очень 
важный момент для нас, это дополнительный источник дохода. Наша 
управляющая компания будет заниматься поиском рыночных спонсоров". 
Ротенберг заверил, что арена будет соответствовать всем лучшим мировым 
стандартам. "Будет мультифункциональная арена, похожая на ту, которая 
сейчас передана "Зениту". Создана управляющая компания, которая будет 
руководить ареной, проводить мероприятия, будут построены школы, детские 
сады, двухуровневые скайбоксы, фойе с досугом для детей. Болельщики в 
Санкт-Петербурге заслужили дворец мирового уровня, это хорошо и для сборной 
иметь такую домашнюю арену и провести чемпионат мира - 2023 (Россия подала 
заявку на проведение турнира - прим. ТАСС)", - отметил Ротенберг. 
Кроме спортивных мероприятий, на арене будут проходить концерты. 
"Планируем провести как можно больше мероприятий, как минимум 200-250 в 
году. Нужно стремиться к лучшему примеру", - подчеркнул Ротенберг. 
ПМЭФ проходит с 24 по 26 мая. Мероприятия форума объединены девизом 
"Создавая экономику доверия". ТАСС выступает информационным партнером и 

http://tass.ru/pmef-2018/articles/5229820
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https://abnews.ru/2018/05/24/peterburg-ska-15-mlrd/


 

 

официальным фотохост- агентством ПМЭФ. Кроме того, ТАСС является 
оператором Зоны презентаций ПМЭФ при поддержке консалтинговой компании 
EY и Консультативного совета по иностранным инвестициям в России.  

http://tass.ru/sport/5230982 

Похожие сообщения (8): 

• Sports.ru, Москва, 24 мая 2018 

• ХК СКА (ska.ru), Санкт-Петербург, 24 мая 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 24 мая 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 24 мая 2018 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 24 мая 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 мая 2018 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 25 мая 2018 

• ГородСПб.рф, Санкт-Петербург, 25 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

"Куньлунь" начнет сезон в Шанхае, а в декабре вернется в Пекин (Р-Спорт, 
Москва, 24 мая 2018) 
Китайский "Куньлунь" начнет следующий регулярный чемпионат в Шанхае на 
арене "Фэй Ян", а в декабре должен вернуться в Пекин, сообщил РИА Новости 
президент клуба КХЛ Райтис Пилсетниекс. 
В минувшем сезоне "Куньлунь", считающийся пекинским клубом, проводил 
домашние матчи на шанхайской арене "Фэй Ян", вмещающей 4,8 тысячи 
человек. Игры в Шанхае, согласно официальным протоколам матчей, в среднем 
посещали 2 338 зрителей, что стало худшим показателем лиги. 
"Мы отправили информацию в КХЛ о том, что начнем сезон в Шанхае. К 
сожалению, есть обстоятельства, на которые мы повлиять не сможем. В декабре 
планируется возвращение в Пекин на арену, где мы выступали в первом сезоне. 
Что касается посещаемости игр в Шанхае, то есть определенные предпосылки к 
тому, что она в следующем сезоне увеличится", - сказал Пилсетниекс 
корреспонденту РИА Новости.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180524/1137282508.html 

Похожие сообщения (6): 

• Sportbox.ru, Москва, 24 мая 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 24 мая 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 24 мая 2018 

• Sports.ru, Москва, 24 мая 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 мая 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 24 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Хоккейные клубы "Лада" и "Локомотив" подписали договор о 
сотрудничестве в сезоне-2018/19 (ТАСС, Москва, 24 мая 2018) 
марте совет директоров Континентальной хоккейной лиги принял решение не 
включать "Ладу" в состав участников турнира в следующем сезоне 
Тольяттинский хоккейный клуб "Лада" и ярославский "Локомотив", выступающий 
в Континентальной хоккейной лиге (КХЛ), подписали соглашение о совместном 
сотрудничестве в следующем сезоне. Об этом сообщает пресс-служба "Лады". 
"Локомотив" в сезоне-2017/18 завершил выступление в КХЛ на стадии 1/4 
финала плей-офф, уступив со счетом 1-4 санкт- петербургскому СКА. "Лада" 

http://tass.ru/sport/5230982
https://www.sports.ru/hockey/1063458849.html
http://www.ska.ru/news/view/podpisano-soghlashieniie-o-namierieniiakh-miezhdu-pietierburghom-i-ska/
http://www.hockey-world.net/khl/193920-pravitelstvo-sankt-peterburga-i-ska-dogovorilis-o-rekonstruktsii-sportivno-kontsertnogo-kompleksa-peterburgskij
https://newsae.ru/sport/24-05-2018/roman_rotenberg_novaya_ledovaya_arena_v_peterburge_mozhet_poluchit_nazvanie_gazprom-arena/
https://www.championat.com/hockey/news-3443617-r-rotenberg---ob-skk-peterburg-stanet-primerom-narjadu-s-nju-jorkom-i-chikago.html
https://allhockey.ru/news/show/326537-R_Rotenberg_rekonstruirovannaya_arena_stanet_infrastrukturnym_proryvom_v_hokkee
https://www.sportsdaily.ru/articles/ska-nachinaet-gotovitsya-k-pereezdu
https://городспб.рф/ska-nachinaet-gotovitsya-k-pereezdu/
https://rsport.ria.ru/hockey/20180524/1137282508.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI855720_Kunlun_nachnet_sezon_v_Shankhaje
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/kunlun-nachnet-sezon-2018-19-v-shanhae-1412770/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI855720_Kunlun_nachnet_sezon_v_Shankhaje
https://www.sports.ru/hockey/1063455910.html
https://allhockey.ru/news/show/326523-Kun_lun_nachnet_sezon_2018_19_v_Shanhae
http://sport.business-gazeta.ru/news/219446/


 

 

заняла 13-е место в Восточной конференции и не вышла в плей-офф Кубка 
Гагарина. 
"После длительных переговоров мы подписали договор о сотрудничестве. Это 
взаимовыгодное соглашение позволит "Ладе" привлекать игроков ярославского 
клуба, а хоккеисты из системы "Локомотива" смогут получить игровую практику 
на уровне Высшей хоккейной лиги", - сказал спортивный директор "Лады" 
Владимир Кречин. 
В марте совет директоров Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) принял 
решение не включать "Ладу" в состав участников турнира в следующем сезоне. 
Данное решение лиги опиралось на рейтинг эффективности клубов, который 
формируется за три года и учитывает восемь критериев: спортивные 
достижения, расходы на оплату труда игроков, ТВ-индекс, долю 
государственного финансирования, заполняемость арен, несвоевременное 
осуществление расчетов по оплате труда с игроками, вместимость арен и 
потенциал локального рынка. В апреле "Лада" подала заявку на участие в 
чемпионате ВХЛ в сезоне-2018/19.  

http://tass.ru/sport/5230502 

Похожие сообщения (37): 

• ХЛ СКА-1946 (1946.ska.ru), Санкт-Петербург, 24 мая 2018 

• ХК СКА (ska.ru), Санкт-Петербург, 25 мая 2018 

• Новости регионов России (newsregions.ru), Москва, 25 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Выпускники МХЛ - лауреаты десятого сезона КХЛ (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru), Москва, 24 мая 2018) 
Накануне в концертном зале "Барвиха Luxury Village" состоялась церемония 
закрытия сезона 2017/2018 Континентальной хоккейной лиги. В списке лауреатов 
сезона - выпускники Молодежной хоккейной лиги.  
Приз "Золотая клюшка", вручаемый самому ценному игроку регулярного 
чемпионата получил нападающий СКА Никита Гусев. Форвард питерцев 
является не только одним из лучших игроков Лиги, но и одним из самых ярких 
выпускников МХЛ. На его счету 160 матчей за "Красную Армию", в которых было 
набрано 255 (103+152) очков. Гусев трижды участвовал в Кубке Вызова, выиграл 
Кубок Харламова с "Красной Армией" и дважды подряд признавался самым 
ценным игроком плей-офф. На взрослом уровне Гусев выиграл Кубок Гагарина 
со СКА и стал олимпийским чемпионом в составе сборной России. 
Также Никита Гусев получил награду "Джентльмен на льду", которая вручается 
нападающему, сочетающему высокое мастерство с джентльменским 
поведением. 
Максим Шалунов из ЦСКА получил приз "Самому полезному игроку" за лучший 
показатель полезности в регулярном чемпионате (+26 в 46 матчах). В МХЛ 
Максим играл за "Белых Медведей", за которых провел 112 матчей и набрал 133 
(67+66) очков. На его счету бронза юниорского чемпионата мира, бронза 
молодежного чемпионата мира и участие в Матче Звезд КХЛ. 
Приз имени Алексея Черепанова "Лучшему новичку" получил нападающий 
"Трактора" Виталий Кравцов, ставший настоящим открытием сезона в КХЛ. 18-
летний форвард провел за челябинцев 35 матчей в регулярном чемпионате и 16 
в плей-офф. Особенно Кравцов блеснул как раз в играх навылет, где на его счету 

http://tass.ru/sport/5230502
http://1946.ska.ru/news/view/lada-stala-farm-klubom-lokomotiva/
http://www.ska.ru/news/view/lada-stala-farm-klubom-lokomotiva/
http://newsregions.ru/2018/05/%d1%85%d0%be%d0%ba%d0%ba%d0%b5%d0%b9%d0%bd%d0%b0%d1%8f-%d0%bb%d0%b0%d0%b4%d0%b0-%d1%81%d1%82%d0%b0%d0%bb%d0%b0-%d1%84%d0%b0%d1%80%d0%bc-%d0%ba%d0%bb%d1%83%d0%b1%d0%be%d0%bc-%d1%8f%d1%80/


 

 

6 шайб и 5 результативных передач. Он дважды признавался лучшим новичком 
месяца и стал бронзовым призером сезона как в КХЛ, так и в МХЛ. 
Приз "Секунда" за самую быструю шайбу получил защитник "Локомотива" 
Александр Елесин, поразивший ворота "Салавата Юлаева" на 5-й секунде игры. 
Игрок обороны ярославцев обновил достижение Александра Радулова (6-я 
секунда). Александр - обладатель Кубка Харламова в составе "Локо". 
Обладателем награды "Железный человек" стал Евгений Тимкин из 
магнитогорского "Металлурга". Приз вручается хоккеисту, который провел 
наибольшее количество матчей за три последних сезона. Тимкин провел 224 
встречи, а в МХЛ выступал за "Омских Ястребов" и "Русских Витязей". 
Также четыре из шести хоккеистов, которые попали в символическую сборную 
сезона и получили приз "Золотой шлем" являются выпускниками МХЛ. В сборную 
вошли защитники Никита Трямкин и Богдан Киселевич, нападающие Никита 
Гусев и Дмитрий Кагарлицкий.  

https://mhl.khl.ru/news/1/763397/ 

К заголовкам сообщений 

Лучшие моменты сезона: четыре шайбы Башкирова, противостояние 
"Локо" и "Капитана" (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 24 
мая 2018) 
Молодежная хоккейная лига продолжает вспоминать самые яркие моменты 
прошедшего сезона. 27 ноября в регулярном чемпионате состоялся большой 
игровой день, который запомнился болельщикам несколькими интересными 
противостояниями и достижениями.  
Первый же матч дня получился очень зрелищным - в нем встречались 
"Тюменский Легион" и "Снежные Барсы". Настоящей катастрофой обернулся для 
тюменцев второй период, по ходу которого они пропустили шесть раз. Героем 
матча стал Азиз Сейтанов, оформивший дубль и сделавший три результативные 
передачи. В результате нескольких потасовок команды набрали на двоих 103 
минуты штрафа.  
"Мамонты Югры" во второй раз разгромили "Алтай", для лидера Востока это 
была пятая победа кряду. Данилу Башкирову хватило 16 минут, чтобы оформить 
хет-трик, а в третьем периоде он превратился в покер. Гол и три результативные 
передачи и на свой счет записал Никита Чусовитин. 
"Чайка" и "Крылья Советов" порадовали зрителей веселым матчем, в котором 
гости оказались сильнее со счетом 4:7. Многое решил первый период, в котором 
москвичи отличились четыре раза. Дубли на счету Станислава Кевлина и 
Максима Вяткина. У нижегородцев дубль сделал Андрей Рунов. 
"Локо" первым пропустил от "Капитана", но во втором периоде смял соперника. 
Хет-триком отметился Кирилл Слепец, первую шайбу в МХЛ забросил Даниил 
Гутик. Общий счет встречи - 8:2 в пользу железнодорожников. 
На следующий день соперники встретились снова и вот тут уже легкой прогулки 
для ярославцев не получилось. На этот раз аутсайдер заставил бывшего 
чемпиона попотеть и постоянно отыгрываться. Ярославцам пришлось догонять 
соперника при счете 1:3 и 2:4 и только во второй половине третьего периода 
Иван Романов принес железнодорожникам победу, попутно вернув их на первую 
строчку на Западе.  

https://mhl.khl.ru/news/1/763400/ 

К заголовкам сообщений 

https://mhl.khl.ru/news/1/763397/
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Евгений Ставровский: "Когда видишь, что ребята, с которыми ты работал, 
играют на высоком уровне, это приятнее, чем получить медали" 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 24 мая 2018) 
Главный тренер "Алмаза" подвел итоги сезона, поделился мнением о 
перспективах игроков молодежки в ВХЛ и КХЛ, а также рассказал о планах 
команды на межсезонье.  
- С каким настроем после прошлогоднего успеха начинали сезон?  
 - Настрой был хорошим. Конечно, позитивным моментом было то, что мы стали 
медалистами, но сразу после этого у нас была большая ротация состава, резкое 
омоложение. Многие ребята 1999-го года рождения были и в прошлом сезоне, 
но играли они не так много. К тому же появилось много новичков. В итоге 
получился большой пласт ребят 99-го года, не имевших большого опыта игры в 
МХЛ, а то и просто выступавших до этого в юниорских лигах. 
Предстояла очень большая работа, чтобы адаптировать всех их под стандарты 
Молодежной лиги. Поначалу было достаточно тяжело. Стартовую часть сезона 
ребята втягивались, но потом начали выполнять наши требования. Заработала 
тройка лидеров, которая тащила за собой команду. И хорошо то, что молодые 
ребята не были статистами, а реально участвовали в игре после первой трети 
чемпионата. 
"Алмаз" выходит на первую тренировку в сезоне 2017/2018  
- На предсезонных сборах было огромное количество кандидатов. Смогла ли 
команда усилиться максимально в тех условиях или же были выбраны лучшие 
из тех, кто приехал?  
 - Естественно, были выбраны лучшие из тех, кто приехал. Я не скажу, что это 
усиление, выбранные ребята укрепили средний уровень команды - у нас стала 
длиннее лавка. Это позволило варьировать состав. Скажем так, мы взяли не 
первое-второе, а третье-четвертое звенья. 
- А в МХЛ вообще имеет смысл, грубо говоря, скупить всех лидеров на рынке?  
 - Есть же команды, которые покупают игроков, у них имеются на это финансы. 
Причем покупают еще на стадии школы. Но у нас политика такая, что мы 
предпочитаем выращивать своих, брать из нашей школы. Из тех, кто приезжает, 
тех, кто не прошел в основу в своих командах, мы выбираем лучших, 
подстраиваем их под свою систему. 
Бывают случаи, когда игрок не проходил в состав в своем клубе и приезжал к 
нам. Но за год-два становился лидером "Алмаза". Из последних примеров - 
Климов и Сычушкин. Первый был не нужен в "Спартаке". Мы его подобрали, и 
если бы не травма он был бы в числе лучших бомбардиров команды. А Сычушкин 
- второй по показателю "+-" в МХЛ, а в свое время был не нужен "Динамо". 
Надеюсь, что у нас и дальше будут такие примеры. 
- Вернемся к прошедшему сезону: насколько сложно было построить коллектив 
и как быстро это удалось сделать?  
 - Игроки "притирались" на предсезонке, потом в сентябре - середине октября 
команда стала единым целым. У нас получилась хорошая тройка ребят из Уфы, 
Казани и Чувашии. Им было чуть проще найти взаимопонимание. Я думаю, что 
нам удалось собрать единый коллектив, который показывал стабильную игру в 
течение сезона. 
Гол в ворота "Крыльев Советов"  
- Какие были мысли и чувства в первые недели, когда у команды откровенно не 
ладилась игра?  
 - Дело в том, что первые матчи показали как раз то, что игра у команды есть. В 
атаке мы выглядели неплохо, хуже было в обороне. Наша вратарская линия 



 

 

было очень молодой - ребята играли в МХЛ первый год, и им не хватало 
стабильности. 
Именно из-за этого нам и не удавалось зацепиться за результат в начале сезона. 
Было много матчей, в которых мы вели в счете, но по итогу проигрывали - не 
хватало надежности в обороне. Но потом все наладилось, появилась 
уверенность и у ребят, и у нас. Мы стали выходить на многие матчи уже в 
качестве фаворитов. 
- "Алмаз" достаточно быстро начал расставаться с игроками, которые только что 
прошли сито отбора на предсезонке. Зачем тогда было оставлять их 
изначально? Не было ли разумнее дать поиграть более молодым?  
 - Изначально, на предсезонке они были конкурентами. Это очень сильно 
мотивирует хоккеистов. Но некоторые ребята, подписав контракт, 
расслабляются и уже не растут. Конечно, далеко не все. С такими игроками мы 
сначала беседовали, предупреждали. Потом приходилось расставаться. 
- Еще в первой трети чемпионата игру команды удалось наладить. За счет чего 
это получилось?  
 - Конечно, во многом проблема была в головах хоккеистов. У многих игроков на 
шее появилась бронзовая медаль. Даже у тех, кто практически не играл в 
прошлом чемпионате. И ребята стали думать, что они выросли, перешагнули 
через ступеньку. Пришлось "отыграть" на эту ступеньку назад. Чтобы они 
"вернулись на землю" и поняли, что теперь это их работа - тащить команду, 
завоевывать медали. 
Конечно, никто не говорит, что эти хоккеисты ничего не сделали в прошлом году, 
но их вклад не был решающим. И в этом сезоне им пришлось показывать, что 
они должны "таскать рояль", а не играть на нем, как они хотели. 
- По ходу прошлых лет была такая ситуация, когда "Алмаз" приезжал в гости, к 
примеру, к "Красной Армии", заходил во дворец, а там везде фотографии легенд 
отечественного хоккея. И настрой на игру был уже не тот, образно говоря, 
"тряслись коленки". Остался ли этот пиетет перед авторитетами после "бронзы"?  
 - К сожалению, это было, есть и будет. Все зависит от характера человека, а у 
многих наших ребят, увы, недостаточно лидерских качеств. Например, когда у 
нас выступали Бучневич или Вовченко, то им было без разницы, против кого 
выходить. Они же успели поиграть и в сборных и на турнирах разного уровня. А 
многие наши нынешние хоккеисты дальше чемпионата Северо-Запада не 
выезжали. И тут они приезжают во дворец ЦСКА, где играли столпы нашего 
хоккея. И у многих трясутся руки, это сказывается. 
Кто-то, выходя на лед, практически сразу забывает про цвет майки соперника и 
какой там логотип, а кому-то не хватает и всей игры. Это все очень 
индивидуально, все в головах игроков. 
- У команды было четко выраженное первое звено и весьма неплохая вторая 
тройка. В основном, это были старшие ребята. Строили ли вы такую схему 
специально?  
 - В течение сезона мы отталкивались от того, что у нас было. А первое звено у 
нас играло и в прошлом сезоне, только Скобелева заменили на Колесникова. 
Грачев и Гераськин же играли практически весь сезон вместе. В принципе, в 
первом, сильном звене изменений почти не произошло, и именно они тащили 
команду. 
Первая тройка Грачев-Колесников-Гераськин празднует заброшенную шайбу в 
матче против команды "СКА-Серебряные Львы"  
По ходу сезона у нас сформировалось неплохое второе звено. И мы, честно 
говоря, были этому приятно удивлены. Сильно вырос Артем Марков, шагнул 



 

 

вперед Егор Заплатников, ко двору пришелся, как я уже говорил, Климов. И если 
что-то не получалось у первого звена, включалось второе. 
Третье звено - Шайхутдинов, Замалиев, Жирнов поначалу тушевалось, но потом 
заиграло на приличном уровне. Правда, до конца чемпионата ребятам не 
хватило сил, но это их первый сезон в МХЛ. Для своего дебюта они набрали 
очень неплохое количество очков. 
Если посмотреть статистику, то у нас по количеству набранных очков все по 
порядку - первое, второе и третье звенья идут друг за другом. 
- Если говорить по персоналиям, то были безусловные лидеры и те, кто "таскает 
рояль". Молодежный хоккей - жестокая вещь, и наверх пробиваются не все. Как 
Вы считаете, есть ли шансы у тех ребят, кто не продемонстрировал себя ярко в 
этом сезоне?  
 - Что значит "ярко"? Ярко у нас год провел Гераськин. Он, по сути, в этом году 
даже сезона не отыграл в МХЛ, а "зашел" в КХЛ - с декабря он игрок основного 
состава "Северстали". Достаточно ярко отыграли Колесников и Грачев - тоже 
игроки первого звена. Смогут ли они зацепиться за ВХЛ или КХЛ - все зависит от 
них. Я думаю, что следующие, кто сможет зацепиться за "вышку" - это Марков, 
Заплатников, Климов. Шансы у них есть, все будет зависеть от того, как они 
придут с отпуска, в какой форме, как проведут сборы. 
Леонид Климов, Егор Заплатников и Алексей Артамкин готовятся к выходу на лед 
в матче против "Тайфуна"  
Были ребята, которые много делали незаметной, черновой работы. Например, 
Иван Бакулин. Он вполне может заиграть в ВХЛ, занимая такую же роль во 
взрослой команде. У него много сил, он может выполнять большой объем 
работы. Тренеры таких игроков ценят. 
- В первую команду забрали только троих игроков, и в ВХЛ в этом сезоне также 
никто из "Алмаза" не ездил. С чем связано такое небольшое присутствие Ваших 
подопечных в лигах рангом выше?  
 - В КХЛ понятно - туда попадают единицы, и заиграли, соответственно, Кудако, 
Гераськин, Хабаров... А в ВХЛ немного другая ситуация. В "Ижстали" в этом 
сезоне был тренер, проповедующий несколько отличный от нашего стиль. Они 
играют более динамично, более агрессивно. Поэтому ребятам не хватало 
элементарной "физики". Те, кто туда ездил, не смогли попасть в их скорости. По 
игровым качествам, я считаю, что у нас как минимум несколько человек могли бы 
играть в ВХЛ на сегодняшний день. 
- Команда попала в плей-офф весьма уверенно, но не смогла преодолеть первый 
раунд. Как Вы считаете, с чем это связано? И можно ли именно спортивный 
результат считать положительным в этом сезоне?  
 - Результат сезона до плей-офф, то есть результат регулярного чемпионата, я 
могу считать успешным. За 12 туров до финиша мы обеспечили себе место в 
"восьмерке", причем уверенно, с большим отрывом. Могли забраться и выше, но 
такой явной цели не было. Я уже говорил и еще раз скажу, что к матчам на 
выбывание мы подошли не в оптимальной форме, именно эмоциональной. И 
наши лидеры оказались не в том состоянии, на которое мы рассчитывали. 
У "Спартака" тот же Цыплаков забросил в третьей игре две шайбы, Талалуев в 
первых матчах обеспечил результат. У нас же Игорь Гераськин был 
эмоционально выжатым. Он отлично отыграл за "Северсталь" против СКА, смог 
забить, но сил уже не хватало. Вадим Кудако прибыл в наше расположение с 
травмой. 
Если в прошлом году мы одним составом готовились к плей-офф заранее, то в 
этом мы собирали по одному, можно сказать - команда прибыла в один день 



 

 

автобусом, потом подъехала часть ребят на машине, потом прилетел Кудако на 
самолете ко второй игре. Это, конечно, все мелочи, но они сказываются. 
- В течение сезона мы уверенно обыграли "Спартак", причем даже на их 
площадке. Чего же не хватило в плей-офф? Понятно, что там подтянулись к 
составу лидеры, но их было не так уж и много.  
 - Не то, чтобы не так много. И основной костяк их команды - это ребята 97-98 
года рождения, у нас же - 99-й год. "Спартак" показал более взрослый, более 
зрелый хоккей. Московские хоккеисты, пройдя КХЛ и ВХЛ, играли как в 
настоящем плей-офф. А у нас половина команды не знала, что это за игры такие. 
Все-таки в сезоне хоккей другой. Да и учитываем, что вратарь у "Спартака" был 
не тот, что в сезоне: в плей-офф вышел более опытный Скавронский, которому 
не удавалось забить те шайбы, которые забивались в сезоне. 
Артем Марков забивает "Спартаку" в матче регулярного чемпионата  
- Не стала ли определяющим фактором именно та разница, что в "регулярке" 
игры практически не решали ничего, а тут с тебя спрашивают результат?  
 - Да, это тоже сказалось. Хотя мы ребятам говорили, чтобы они просто выходили 
играть. Но опять напомню, что у нас всего несколько человек выступали во 
второй раз в плей-офф. 
В прошлом году "Спартак" тоже закончил в первом раунде, но их костяк успел 
поиграть в матчах на вылет. Наши неопытные игроки ошибались в простых 
ситуациях, принимали неверные решения, порой слишком усложняли. 
Правильность принятия решения как раз и показывает, кто чего стоит в плане 
характера. В прошлом сезоне у нас было сразу три звена, которые имели опыт 
игры на выбывание, в этом значительно меньше. Все это в итоге сказалось. 
- В МХЛ только две команды, включая "Алмаз", участвовали во всех розыгрышах 
плей-офф в истории лиги. С чем связана такая стабильность?  
 - С работой. Усилия всех - от массажиста и точильщика до генерального 
менеджера и директора клуба складываются в эту стабильность. 
"Алмаз" - "Стальные Лисы". Единственные команды, ни разу не пропустившие 
плей-офф МХЛ. Матч сезона 2010/2011.  
- Остальные коллективы, включая и чемпионов прошлых лет, иногда показывали 
сезоны провальные или просто неуспешные. Как вы считаете, лучше 
демонстрировать стабильный, хоть и не чемпионский результат, или же лучше 
спады и подъемы, но зато с медалями и кубками?  
 - Вообще, Молодежная лига у нас создана для того, чтобы давать игрокам 
путевку дальше. Провальный сезон даже у лидеров - это года, когда команда 
резко омолаживается. То есть руководство видит, что перспектив у нынешнего 
состава нет, и начинает "чистку". Так было, к примеру, у "Локо", "Красной Армии", 
когда они резко "заводили" большое количество молодых ребят, младше на три-
четыре года, и по итогу не попадали в плей-офф. 
Тут трудно сказать про стабильный результат. Конечно, приятнее играть, когда 
ты пробиваешься в "восьмерку", завоевываешь медали, но основная задача - 
попадание игроков в первую команду. 
Когда видишь, что ребята, с которыми ты работал, цепляются за основу, играют 
на высоком уровне, это приятнее, чем получить медали. Понимаешь, что ты не 
зря работал, внес свою лепту. 
- Вы сейчас отметили, что можно взять какой-то возраст, поднять его в МХЛ. В 
принципе, хоккейная система лиг в целом позволяет делать такие "плавные" 
ступеньки. В частности, в "Северстали" сейчас появилась команда ЮХЛ. Как Вы 
считаете, что еще можно сделать для большей эффективности? Может, какой-
то команды не хватает еще в нашей структуре - ВХЛ, МХЛ-Б?  



 

 

 - В идеале, хорошая структура - это "ЮХЛ-МХЛ-ВХЛ-КХЛ". Но это могут 
позволить себе обеспеченные клубы. У нас есть клуб ВХЛ, с которым мы 
сотрудничаем, но это клуб не нашей системы. Мы отправляем туда ребят, но они 
не всегда играют, там свое руководство, они решают свои задачи, предпочитают 
брать более возрастных хоккеистов. И уже наша молодежь сидит там на лавке, 
не получая игровой практики, и в итоге часто заканчивает. 
Возьмите, например, "Звезду" или "СКА-Неву" - это молодые команды. Там дают 
играть своим воспитанникам. Нашим же молодым приходится "бодаться" с более 
взрослыми игроками, что не всегда получается. Нам очень не хватает своей 
ступеньки в виде клуба ВХЛ, но я прекрасно понимаю, что это большие 
финансовые затраты, сейчас нам недоступные. Поэтому лучше пока из МХЛ 
сразу попадать в КХЛ. 
Герман Грачев в матче против "Локо"  
- Наша команда весьма негабаритная. Но ведь игроку с большим ростом и весом 
проще зайти в КХЛ или ВХЛ. Нет ли сейчас запроса от руководства, чтобы 
селекция проводилась с прицелом на более мощных игроков?  
 - Нет, руководством такая задача не ставилась. И, как я уже говорил, габариты 
не всегда помогают. Очень трудно найти идеальную совокупность игрового 
мышления и росто-весовых показателей. И такие хоккеисты почти всегда будут 
заиграны в своих клубах. Мы предпочитаем подбирать ребят играющих, 
думающих на площадке. 
К нам приезжали габаритные ребята, даже под два метра ростом. Но по 
остальным критериям они не подходили. Кстати, я не помню случаев, чтобы 
такие отсеянные игроки где-то о себе потом заявили. 
Чтобы получить такого хоккеиста, нужно вырастить его в своей школе. Но у нас 
в СДЮСШ сейчас такая тенденция, что игроки не особо рослые. Может, экология 
виновата, может, еще что-то. Сейчас у нас есть иногородние рослые игроки, 
которые заявили о себе - Климов, Сычушкин. Может, еще кто появится. 
- Сейчас уже можно начинать работу на перспективу, готовиться к следующему 
сезону. Какие планы у команды и тренерского штаба?  
 - Сейчас (интервью было взято в конце марта, - прим.) будет период, чтобы 
поработать с теми игроками, которые точно останутся на следующий год. Наш 
тренер по физподготовке будет заниматься с ними с упором на силу. Потом 
начнется просмотровый лагерь, будут две товарищеские встречи. 
- "Алмаз" имеет право на то, чтобы просматривать ребят, пока не закончился 
плей-офф МХЛ?  
 -Да, конечно. Есть же неограниченно свободные агенты, не связанные 
контрактами. Мы с ними и работаем. 
- Уже есть кто-то, кто точно покинет команду?  
 - Это ребята, которые не подходят по возрасту - Иван Бакулин, Володя Калугин. 
По остальным будет решать менеджмент клуба. 
- Есть ли ребята из нашей школы, которые могут усилить "Алмаз"?  
 - Усилить - нет. Все равно им нужно время на адаптацию. Тот же Федоров, к 
примеру, не сразу вошел в команду. Он только во второй половине чемпионата 
освоился и смог даже заменить Климова, получившего травму, во втором звене. 
В начале сезона все равно хоккеисты из школы будут "подносчиками снарядов". 
Им нужно время, чтобы привыкнуть. А дальше уже посмотрим, кто зацепится за 
шанс. 
Евгений Ставровский и Сергей Земченко во время двустороннего матча  
Ну а интересные ребята, конечно же, у нас на примете уже есть. Еще 
немаловажно, что в этом году у нас в Череповце пройдет финал по их возрасту, 



 

 

где будут играть лучшие команды региона. Будет очень ярко все видно, заметен 
уровень тех ребят, которые появятся в следующем году в МХЛ. 
- Насколько большая перестройка ждет "Алмаз" к следующему сезону?  
 - В этом году у нас запланирован просмотровый лагерь, в котором появится 
большое количество игроков. Огромная работа намечена с теми, кто останется. 
Обновление, конечно, будет - и достаточно серьезным. Но основной костяк 
составят игроки 1999-го года рождения, которые отыграли как минимум один год 
в МХЛ. Они должны будут взять на себя роль лидеров. Мы надеемся на них.  

https://mhl.khl.ru/news/1/763394/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Тимченко: бюджет ХК СКА в следующем сезоне будет сокращен (ТАСС, 
Москва, 24 мая 2018) 
Президент клуба отметил, что бюджет удастся сократить благодаря отъезду 
дорогостоящих игроков 
Бюджет петербургского клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) СКА в 
сезоне-2018/19 будет сокращен. Об этом ТАСС в кулуарах Петербургского 
международного экономического форума (ПМЭФ) заявил президент СКА 
Геннадий Тимченко. 
"Бюджет СКА будет сокращен, - сказал Тимченко. - Уехали дорогие игроки: Илья 
Ковальчук, Вячеслав Войнов, Вадим Шипачев. Бюджет сократится за счет этих 
зарплат". 
В сезоне-2018/19 потолок зарплат в КХЛ составит 850 млн рублей, штраф за его 
превышение будет составлять 20%, в сезоне-2019/20 - 800 млн рублей и 30% 
штрафа за его превышение. В сезоне-2020/21 потолок будет составлять 900 млн 
рублей без возможности его превышения. В прошедшем сезоне потолок зарплат 
с возможностью выведения из-под него нескольких звезд составлял 900 млн 
рублей. 
ПМЭФ проходит с 24 по 26 мая. Мероприятия форума объединены девизом 
"Создавая экономику доверия". ТАСС выступает информационным партнером и 
официальным фотохост- агентством ПМЭФ. Кроме того, ТАСС является 
оператором Зоны презентаций ПМЭФ при поддержке консалтинговой компании 
EY и Консультативного совета по иностранным инвестициям в России.  

http://tass.ru/pmef-2018/articles/5231052 

Похожие сообщения (19): 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 24 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Токранов и Ли - новые звезды Питера. Что творится с селекцией СКА? 
(Чемпионат.com, Москва, 24 мая 2018) 
Базовый клуб сборной России подписывает средних игроков. И это странно. 
Прямо сейчас в хоккейной Казани сильно "бомбит". Игрок, которого, несмотря на 
принадлежность к Альметьевску, считают в "Ак Барсе" своим, после чемпионства 
вильнул хвостом и подписал контракт с базовым клубом сборной России. Наши 
татарстанские коллеги считают это чуть ли не предательством. И в этом есть 
доля правды. С Василием Токрановым в казанском клубе долго нянчились, давая 
ему шанс за шансом. Мирились даже с его хронической травматичностью. Но 

https://mhl.khl.ru/news/1/763394/
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стоило ему выстрелить, как на горизонте появились заветные три буквы. И 
Токранов повелся. 
Можно понять и Токранова. Это со стороны кажется, что игрок обязан клубу. Сам 
Василий наверняка считает, что в "Ак Барсе" его недооценивали. Им правда 
скорее затыкали дыры. Взять хотя бы ситуацию, когда Зинэтула Билялетдинов 
перевел Токранова из обороны в атаку. Он всегда был где-то возле команды, но 
ставку всякий раз делали на других, будь то легионеры, зеленая молодежь или 
просто заезжие звезды. Последней каплей могла стать прошлогодняя ситуация, 
когда Василию дали однолетний контракт, словно сделав одолжение. Любое 
терпение рано или поздно заканчивается. 
Впрочем, все это частности. Кто на кого обиделся, кто кому обязан - это 
внутреннее дело игрока и клуба. Да и мало ли других факторов, влияющих на 
выбор места работы? Осуждать Токранова мы точно не вправе. Ни для кого не 
секрет, что переход в СКА равноценен прописке в сборной России. Если не на 
чемпионате мира, то на Евротуре место в национальной команде Токранов себе 
обеспечил. Ну а главное - это срок контракта. СКА не завалил деньгами одного 
из лучших защитников минувшего розыгрыша Кубка Гагарина. Петербуржцы 
взяли длительностью. "Ак Барс" был готов дать двухлетний контракт, а 
"армейцы" согласились на четыре. 
Можно только порадоваться за Токранова и его агента. Сергей Исхаков выбил 
для своего клиента долгосрочный контракт на солидную сумму. 240 млн рублей 
за четыре года - это впечатляет. Вот только зачем все это СКА, непонятно. 
Токранов был реально хорош в плей-офф. У него был удачный отрезок осенью, 
когда на них с Владимиром Ткачевым держалось большинство "Ак Барса". Но по 
большому счету, это был всего второй удачный сезон в карьере 28-летнего 
защитника. Более того, он всего третий раз провел в регулярном чемпионате 
больше 40 игр. Раньше Токранову мешали травмы и банальная конкуренция за 
место в составе. 
Когда контракт Токранова со СКА подойдет к концу, ему будет 32 года. Возраст 
вроде не критичный, но не в случае Василия. Учитывая всю историю его травм, 
есть большие сомнения, что он доработает четырлехлетний контракт до конца. 
И рискует здесь именно клуб. Для игрока это, напротив, идеальная страховка. И 
если бы подписание Токранова было единственным странным трансферным 
решением СКА в это межсезонье. Но нет же. На данный момент чуть ли не 
каждое приобретение "армейцев" из Северной столицы вызывает вопросы. 
Токранов всего лишь один из примеров. 
К четырехлетнему контракту Ярославу Дыбленко претензий меньше. Хотя бы 
потому что этот защитник моложе Токранова на четыре года, и за ним не тянется 
шлейф из болячек. Но чем новобранец СКА заслужил столь длительный, и не 
самый легкий с точки финансов, контракт? Будучи перспективным молодым 
игроком в "Атланте", он, скажем прямо, потерялся в "Спартаке". За океан 
Дыбленко уезжал не из-за того, что уперся в потолок, а скорее ради смены 
обстановки. Что Ярослав показал в Америке? 8 очков и "-16" по показателю за 
фарм-клуб "Нью-Джерси" и ни намека на вызов в основу "Дэвилз". 
В СКА наверняка скажут, что, подписывая Дыбленко, они выполняют 
государственную задачу по возвращению наших игроков из НХЛ. Прошлым 
летом под этим благородным девизом масштабную трансферную кампанию 
проводил другой армейский клуб. Однако что ЦСКА, что теперь СКА возвращает 
не истинных звезд, как когда-то в случае с Ильей Ковальчуком, а тех, кто 
оказался не нужен по ту сторону Атлантики. Это относится и к Любимову, и к 
Григоренко, и отчасти к Нестерову, а сейчас к Дыбленко. СКА повелся на 
известную хитрость агентов: игрок уезжает на сезон НХЛ, не обязательно 



 

 

пробивается в состав, и возвращается на гораздо большие деньги, чем до 
отъезда. Только из-за статуса псевдоэнхаэловца. 
Если не считать игроков, возвращенных из аренды, и парочки юных "мамонтов" 
Морозов - Марченко, селекция СКА не впечатляет. Казалось бы, можно было бы 
только похвалить питерский клуб за то, что он отказался от концепции 
галактических закупок. Да только грабить маленькие клубы и переплачивать за 
игроков "армейцы" не перестали. Только сейчас они выкидывают десятки, а то и 
сотни миллионов рублей не на топ-игроков, а на довольно-таки средних 
хоккеистов. Покупка парочки Бывальцев - Ли за почти 100 млн в этом плане 
более чем показательна. СКА выложил огромную сумму за ведущих игроков 
"Амура", которые провели первый более-менее пристойный сезон. 
Судите сами, Олегу Ли на момент перехода в СКА уже 28 лет. Еще три года назад 
он пылил за "Молот-Прикамье", не в силах закрепиться в основном составе 
"Адмирала". До минувшего сезона его личный рекорд по результативности 
составлял...14 очков. Десяток шайб он впервые выбил также в завершившемся 
регулярном чемпионате. У Алексея Бывальцева карьера складывалась не 
многим лучше, но он хотя бы моложе Ли, да и выступает на традиционно 
дефицитной позиции центрального нападающего. Но что тот, что другой 
откровенно провалили плей-офф. В серии с "Ак Барсом" хабаровские звезды 
набрали всего одно очко. На двоих. 
Мы привыкли к тому, что СКА не только много тратит, но и приглашает под свои 
знамена исключительно элитных игроков. Сегодня складывается впечатление, 
что петербуржцам попросту не на кого раскошеливаться, но надо. Рынок игроков 
КХЛ пуст, а наши энхаэловцы не торопятся идти по пути Ковальчука. Вот и 
получается, что самый могущественный клуб лиги выкидывает деньги на ветер, 
переплачивая игрокам, которые вряд ли серьезно усилят двукратных 
обладателей Кубка Гагарина. При этом уход как Токранова, так и Ли с 
Бывальцевым, существенен для их бывших клубов. СКА ослабляет конкуренцию 
в чемпионате, но не делает сильнее себя. 

https://www.championat.com/hockey/article-3443609-zachem-ska-podpisal-
kontrakty-s-tokranovym-dyblenko-i-li.html 

К заголовкам сообщений 

Защитник Василий Токранов написал обращение болельщикам "Ак Барса" 
(Чемпионат.com, Москва, 24 мая 2018) 
Защитник Василий Токранов выступил с обращением к болельщикам "Ак Барса" 
после своего ухода из клуба. Хоккеист продолжит карьеру в СКА. 
"Я хотел бы обратиться к болельщикам "Ак Барса", руководству клуба, ко всем 
парням, с которыми я с детства шаг за шагом шел к тем победам, которых мы 
достигли вместе с нашей славной командой. 
Я благодарен всем, кто поддерживал меня все эти годы, всегда был рядом со 
мной. "Ак Барс" - великий клуб, который достиг великих побед. Мне всегда будет 
его не хватать. 
Но жизнь не стоит на месте. Так произошло, что я его покидаю - пришло время 
что-то поменять в жизни. Я принял решение уйти из команды, которой отдал всю 
свою жизнь. Мне всегда будет не хватать той домашней теплой атмосферы, 
которой окружен наш клуб. Я желаю, новых побед и успехов нашему "Ак Барсу", 
- написал Токранов в своем обращении. 

https://www.championat.com/hockey/news-3443381-zaschitnik-vasilij-tokranov-
napisal-obraschenie-bolelschikam-ak-barsa.html 
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Похожие сообщения (3): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 24 мая 2018 

• Sports.ru, Москва, 24 мая 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Яшин: "Ак Барс" снова показал, что тот, кто умеет обороняться, 
выигрывает (Чемпионат.com, Москва, 24 мая 2018) 
Известный в прошлом хоккеист, чемпион мира Алексей Яшин прокомментировал 
итоги сезона в Континентальной хоккейной лиге. 
"Все ребята, которых номинировали на награды КХЛ, достойны их получить. Все 
молодцы!  
Я считаю, что мы увидели потрясающий сезон. Сразу вспоминается серия СКА и 
ЦСКА. Там был очень высокого уровня хоккей. Конечно, отмечу "Ак Барс". В 
очередной раз они показали: кто умеет обороняться, тот и выигрывает. 
Поздравляю КХЛ, болельщиков, тренеров, игроков и всех нас с таким классным 
сезоном!" - цитирует Яшина официальный сайт КХЛ. 

https://www.championat.com/hockey/news-3443535-jashin-ak-bars-snova-pokazal-
kto-umeet-oboronjatsja---tot-vyigryvaet.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sport.ру, Москва, 24 мая 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 24 мая 2018 

• Sports.ru, Москва, 24 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Андрей Назаров: "Только у "Динамо" селекция лучше, чем у 
"Нефтехимика" (Russia-hockey.ru, Москва, 25 мая 2018) 
Главный тренер "Нефтехимика" - о церемонии закрытия сезона КХЛ и весенней 
селекции нижнекамского клуба, для Russia-Hockey.ru  
БИЛЯЛЕТДИНОВ ВЫИГРАЛ БЕЗОГОВОРОЧНО. ПОЗДРАВЛЯЮ  
- Все видели церемонию закрытия сезона КХЛ в Барвихе, которая прошла на 
высоком организационном и зрелищном уровнях, но не все знают, что вечер 
продолжился у нас на Патриарших прудах, куда прибыли многие герои 
церемонии.  
- Готовы поспорить с КХЛ в определении победителей многочисленных 
номинаций?  
- На мой взгляд, решения Лиги были выверенными, всех лауреатов хотел бы 
поздравить. И прежде всего своего коллегу по Татарстану и сборной России 
сезона-2011/12, одного из своих "динамовских" учителей Зинэтулу 
Билялетдинова. В категории "лучший тренер" он выиграл безоговорочно, 
завоевав Кубок Гагарина для Казани и для всего Татарстана.  
Впрочем, сейчас, наверное, уже не до серьезных хоккейных обсуждений. В 
нашей Лиге начались полноценные каникулы - и в эти дни каждый действительно 
может отдохнуть от непростого сезона. При этом молодые хоккеисты из системы 
"Нефтехимика" точно знают, сколько отдыхать и как приводить себя в порядок. 
Уже примерно через месяц в Нижнекамске открывается молодежный лагерь, 
наши таланты Бикмуллин, Шафигуллин, Фазылзянов, Шикстадаров и Ко должны 
к нему подойти пусть не в полной, но в хорошей боевой готовности.  
ШИПАЧЕВ, КАГАРЛИЦКИЙ, БОЙД - ЛИДЕРЫ МОИХ КЛУБОВ  
- Довольны весенней селекцией "Нефтехимика"?  

http://sport.business-gazeta.ru/article/219426/
https://www.sports.ru/hockey/1063451044.html
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- На 80 процентов у нас сменилась линия легионеров: остался Нестрашил, в 
атаку пришли интересные финны Пуустинен, Няттинен, Руохомма, оборону 
укрепит чех Полашек. Считаю, что клуб очень достойно провел весенний 
трансферный период.  
- Есть в КХЛ клубы, которым селекция удалась лучше, чем "Нефтехимик"?  
- На данны момент - разве что московскому "Динамо", в котором делал свои 
первые шаги в профессиональном хоккее. Мощные трансферы бело-голубых 
интригуют! Шипачев, Кагарлицкий, прошлогодний джокер Бойд - все это лидеры 
и столпы моих предыдущих клубов, СКА, "Северстали" и "Барыса". Буду за этими 
мастерами атаки внимательно следить.  
- С таким составом "Динамо" обязано возвращаться в зону плей-офф?  
- Мой бывший помощник Владимир Воробьев получил великолепный материал 
для успешной работы чемпионского уровня, характерного именно для 
московского "Динамо". Тут все очевидно.  

http://russia-
hockey.ru/articles/nazarov/tolko_u_dynamo_selekcia_luche_chem_u_neftekhimika/ 

К заголовкам сообщений 

Жамнов: ХК "Спартак" завершил комплектование состава перед сезоном-
2018/19 (ТАСС, Москва, 24 мая 2018) 
Московский хоккейный клуб "Спартак" завершил комплектование состава перед 
сезоном-2018/19. Об этом журналистам сообщил генеральный менеджер красно-
белых Алексей Жамнов. 
В четверг "Спартак" закрывает сезон в формате бизнес-клуба, пригласив на него 
деловых партнеров, известных болельщиков из среды шоу-бизнеса и друзей 
клуба. Неформальное заседание прошло в Крылатском. 
"Бюджет у нас остался тот же. Активную фазу селекции мы закончили. У нас есть 
молодые ребята, на которых мы рассчитываем и будем подтягивать", - сказал 
Жамнов. 
"Спартак" продлил контракт с основным вратарем Никитой Беспаловым и его 
сменщиком Александром Трушковым, при этом подписал контракт со словаком 
Юлиусом Гудачеком, который в прошлом сезоне выступал за "Северсталь". "Нам 
нужен был вратарь, все же хоккей - это травмоопасный вид спорта. Когда в 
команде один хороший вратарь - это хорошо, а когда их два или три - это еще 
лучше, при этом мы рассчитываем на Трушкова", - прокомментировал решение 
выделить одну легионерскую позицию для вратаря. 
"Спартак" пополнил ряд опытных игроков, включая 33-летнего защитника Андрея 
Кутейкина из московского "Динамо" и 31-летнего нападающего Илью Зубова 
("Салават Юлаев"). "От Кутейкина мы ждем примерно того же, что и от Калинина 
(Дмитрий Калинин - 37-летний защитник, капитан "Спартака" - прим. ТАСС). Это 
опытный игрок, он должен нам помочь. Что касается Зубова, то у него есть шанс 
раскрыться у нас", - сказал Жамнов. 
Гендиректор клуба отметил, что раскрыться в "Спартаке" может и 27-летний 
форвард Никита Филатов, официального объявления о подписании которого 
пока не было. 
"Спартак" предлагал Хохлачеву контракт на три года 
"Спартаку" удалось сохранить лучшего бомбардира команды Александра 
Хохлачева, который в прошлом сезоне набрал 50 очков (19 шайб + 31 передача). 
"У Хохлачева был вариант - или возвращаться в Северную Америку, или 
оставаться здесь. Изначально мы вообще разговаривали о контракте на три 
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года, но пока сошлись на подписании на один год, а там будет видно. Нас он 
устраивает полностью" - сказал Жамнов. 
"Это специфический игрок, ему надо расти и прогрессировать, - продолжил 
Жамнов. - Есть еще нюансы по его игре, где он может выглядеть намного лучше. 
Он может стать более двусторонним игроком". 
Жамнов отметил, то Хохлачев напоминает ему молодого Илью Ковальчука, 
который в начале карьеры был нацелен только на атаку. "Ковальчук с годами 
поумнел и перестроился. Нельзя ставить Хохлачева в какие-то рамки, с другой 
стороны, он должен понимать, что он играет в команде. Думаю, у него есть 
хорошее будущее", - сказал гендиректор "Спартака". 
Стоа не устроил с точки зрения "цена/качество" 
Из легионеров, выступавших в прошлом сезоне, в "Спартаке" остался только 
форвард Бен Максвелл. Команду покинули вратарь Маркус Свенссон, защитник 
Вилле Лаюнен, а также форварды Лукаш Радил (подписал контракт с клубом 
Национальной хоккейной лиги "Сан-Хосе") и Райан Стоа (подписал контракт с 
"Трактором"). Стоа в прошлом сезоне набрал 30 очков (15+15) и сыграл за 
сборную США на Олимпиаде в Пхенчхане. 
"Наверное, дело в соотношении "цена/качество", - так Жамнов 
прокомментировал решение о расставании с американцем. - Мы рассчитывали, 
что за эти деньги он будет давать нам больше. Он не оправдал то, на что мы 
рассчитывали. Проводя эту селекцию, все эти нюансы мы учитывали, чтобы не 
только попасть в плей-офф, но и бороться дальше". 
На три оставшиеся легионерские позиции "Спартак" пригласил форвардов 
Робина Ганзла ("Нефтехимик"), Мартиньша Карсумса ("Динамо", Москва) и 
Каспарса Даугавиньша ("Торпедо"). 

http://tass.ru/sport/5232167 

Похожие сообщения (22): 

• Spartakworld.ru, Москва, 24 мая 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 24 мая 2018 

• Спартак - Москва (fanat1k.ru), Москва, 24 мая 2018 

• Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 24 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

ХК "Спартак" подписал контракт с Turkish Airlines (Чемпионат.com, 
Москва, 24 мая 2018) 
Хоккейный клуб "Спартак" подписал контракт о сотрудничестве с авиакомпанией 
Turkish Airlines. 
Turkish Airlines - флагманский перевозчик Турции, базирующийся в Стамбуле. 
Совершает регулярные рейсы в 220 иностранных и 42 внутренних аэропорта в 
Европе, Азии, Африке и Америке. 

https://www.championat.com/hockey/news-3443809-hk-spartak-podpisal-kontrakt-s-
turkish-airlines.html 

Похожие сообщения (4): 

• Спартак - Москва (fanat1k.ru), Москва, 24 мая 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 мая 2018 

• ХЛ СКА-1946 (1946.ska.ru), Санкт-Петербург, 24 мая 2018 

• ХК СКА (ska.ru), Санкт-Петербург, 24 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

http://tass.ru/sport/5232167
http://www.spartakworld.ru/hc-spartak/25256-aleksey-zhamnov-menyaem-mentalitet-chtoby-lyudi-igrali-za-spartak-ne-iz-pod-palki.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksey-zhamnov-u-hohlacheva-bylo-dva-varianta-spartak-i-boston-1412935/
http://fanat1k.ru/news-198152-aleksey-zhamnov-u-hohlacheva-bilo-dva-varianta-spartak-i-boston.php
https://sportfm.ru/news/zhamnov-u-khokhlacheva-bylo-dva-varianta-spartak-i-boston.html
https://www.championat.com/hockey/news-3443809-hk-spartak-podpisal-kontrakt-s-turkish-airlines.html
https://www.championat.com/hockey/news-3443809-hk-spartak-podpisal-kontrakt-s-turkish-airlines.html
http://fanat1k.ru/news-198157-hk-spartak-podpisal-kontrakt-s-turkish-airlines.php
https://allhockey.ru/news/show/326563-Spartak_podpisal_kontrakt_o_sotrudnichestve_s_Turkish_Airlines
http://1946.ska.ru/news/view/spartak-podpisal-kontrakt-s-turkish-airlines/
http://www.ska.ru/news/view/spartak-podpisal-kontrakt-s-turkish-airlines/


 

 

ХК "Спартак" в следующем сезоне проведет ретро-матч, посвященный 90-
м годам (ТАСС # Новости Москвы и Подмосковья (Закрытая лента), 
Москва, 24 мая 2018) 
Ретро-матч "Спартака" в сезоне-2018/19 в Континентальной хоккейной лиге 
(КХЛ) будет посвящен 90-м годам. Об этом ТАСС рассказал генеральный 
директор красно-белых Андрей Веревко. 
"Спартак" с 2015 года провел три ретро-матча, которые были приурочены ко дню 
рождения клуба - 22 декабря. В 2015 году матч между "Спартаком" и финским 
"Йокеритом" во Дворце спорта в "Сокольниках" был сыгран в стиле 60-х годов и 
завершился победой гостей со счетом 3:1. В декабре следующего года игра 
"Спартака" с "Локомотивом" в "ВТБ Ледовом дворце" была посвящена 70-
летнему юбилею клуба и первому чемпионату СССР, прошедшему в 1946 году. 
Красно-белые обыграли "Локомотив" со счетом 2:1. 
Третий в истории ретро-матч "Спартака" провел также на арене "Парка легенд" 
9 декабря 2017 года против "Слована" (8:2) и был посвящен 80-м годам. 
"Мы хотим провести ретро-матч в декабре в "ВТБ Ледовом дворце", игра будет 
посвящена 90-м годам. Это самое хорошее, сложное, но, с другой стороны, 
выигрышное время, - сказал Веревко. - Несомненно, будет более интересная 
история со многими сюрпризами, очень их много будет на тему 90-х годов. В лиге 
очень сложная задача составить календарь и удовлетворить все потребности, 
так что соперника мы пока не знаем". 
"Спартак" обсуждал возможность провести игру на открытом воздухе, рассказал 
гендиректор клуба. "Это сделать пока сложно. В сезоне-2016/17 у нас были очень 
хорошие переговоры с футбольным "Спартаком", чтобы сыграть у них на 
стадионе. Но пока это получается технически дороговато, потому что у них 
естественный газон, нужны специальные возможности, чтобы его сохранить", - 
отметил он. 
В минувшем сезоне "Спартак" впервые с 2011 года сумел выйти в плей-офф КХЛ, 
где уступил в четырех матчах финалисту Кубка Гагарина ЦСКА. 

К заголовкам сообщений 

Павел Зубов стал тренером ярославского "Локомотива" (ИА Ярновости 
(yarnovosti.com), Ярославль, 24 мая 2018) 
Об этом сообщается на официальном сайте нашего хоккейного клуба. 
Павел Зубов известен болельщикам по работе в новосибирской "Сибири". В 
качестве игрока он выступал на позиции защитника и в составе тольяттинской 
"Лады" дважды становился чемпионом страны. 
Тренерскую карьеру Павел Владимирович начинал в жлобинском "Металлурге". 
В белорусском клубе, а потом и в новосибирской "Сибири", Зубов прошел путь 
от помощника до главного тренера. В "Локомотиве" Павел Владимирович будет 
помогать главному тренеру нашей команды Дмитрию Квартальнову. 
Произошли в тренерском штабе "железнодорожников" и другие изменения. 
Вместо Сергея Наумова, который теперь будет работать в московском ЦСКА, 
тренером вратарей ярославского "Локомотива" стал Яакко Валкамаа. Последние 
два сезона этот финский специалист работал в китайском клубе "Куньлунь". 
Тренером по физподготовке в штабе Дмитрия Квартальнова станет Нормуд 
Силиньш. Ранее этот специалист работал в нижегородском "Торпедо". Добавим, 
что Силиньш является шестикратным чемпионом Латвии по легкой атлетике. 
Покидает Ярославль и еще один наставник. В тренерском штабе нашей команды 
больше не будет работать Олег Горбенко. 

https://yarnovosti.com/news/pavel-zubov-stal-trenerom-yaroslavskogo-lokomotiva/ 

https://yarnovosti.com/news/pavel-zubov-stal-trenerom-yaroslavskogo-lokomotiva/


 

 

Похожие сообщения (5): 

• ИА Ярославский спорт (yarsport.ru), Ярославль, 24 мая 2018 

• Sport76.ru, Ярославль, 24 мая 2018 

• Gorodskoyportal.ru/jaroslavl, Ярославль, 24 мая 2018 

• Pereslavl.ru, Переславль-Залесский, 24 мая 2018 

• Лента новостей Ярославля (yaroslavl-news.net), Ярославль, 24 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Яакко Валкамаа и Нормуд Силиньш вошли в штаб "Локомотива" 
(Sport76.ru, Ярославль, 24 мая 2018) 
Тренером вратарей ярославского "Локомотива" в предстоящем сезоне будет 
Яакко Валкамаа. Последние два сезона финский специалист работал в штабе 
клуба "Куньлунь". Также 35-летний тренер имеет богатый опыт работы у себя на 
Родине с юношескими и молодежными командами клубов "Блюз" (Эспоо) и 
"Йокерит" (Хельсинки). 
За физподготовку игроков в обновленном тренерском штабе Дмитрия 
Квартальнова будет отвечать Нормуд Силиньш. Предыдущим местом работы 
специалиста было нижегородское "Торпедо", где Нормунд отработал последние 
4 сезона. Силиньш является шестикратным чемпионом Латвии по легкой 
атлетике, многократным участником Европейского кубка и призером стран 
Балтии. 
В то же время, тренерский штаб покидают тренеры Сергей Иванович Наумов и 
Олег Юрьевич Горбенко.  

http://sport76.ru/yaakko-valkamaa-stal-trenerom-vratarey-v-lokomotive/ 

Похожие сообщения (2): 

• ИА Ярославский спорт (yarsport.ru), Ярославль, 24 мая 2018 

• Лента новостей Ярославля (yaroslavl-news.net), Ярославль, 24 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Найджел Доус: "Будет необычно играть против "Барыса"" (Sports.kz, 
Караганда, 24 мая 2018) 
Нападающий "Автомобилиста" и лучший снайпер регулярного чемпионата КХЛ 
Найджел Доус рассказал, что ему будет необычно играть против астанинского 
"Барыса". 
 - Для меня честь быть здесь в год 10-летнего юбилея, это моя первая награда, 
нужно продолжать работать. Ожидает интересный год, перемены, что-то новое. 
"Автомобилист" был хорошей командой в прошлом сезоне, большие ожидания, 
хочется поскорее начать сезон. 
Знаю некоторых ребят, общался с Никитой Трямкиным сегодня, будет приятно 
узнать остальных. "Автомобилист" хочет создать одной из лучших команд. Были 
варианты с другими клубами, но они вышли на меня первыми, предложили 
хорошие условия с точки зрения и игрового времени. Мне интересно быть в 
команде, которая хочет развиваться. 
Что касается "Барыса", то они всегда хорошо подбирают иностранцев, пытаются 
сделать молодых парней лучше. Буду ли праздновать голы в их ворота? Я всегда 
праздную, не имеет значения, против кого играю. Но будет необычно играть 
против них.  

https://www.sports.kz/news/naydjel-dous-budet-neobyichno-igrat-protiv-baryisa 

Похожие сообщения (8): 

http://www.yarsport.ru/hockey/khl/41918-hk-lokomotiv-izmeneniya-v-trenerskom-shtabe.html
http://sport76.ru/trenerom-hk-lokomotiv-naznachen-pavel-zubov/
http://gorodskoyportal.ru/jaroslavl/news/wr_sport/44680506/
http://www.pereslavl.ru/news/yaroslavl/26659.htm
http://yaroslavl-news.net/sport/2018/05/24/149362.html
http://sport76.ru/yaakko-valkamaa-stal-trenerom-vratarey-v-lokomotive/
http://www.yarsport.ru/hockey/khl/41918-hk-lokomotiv-izmeneniya-v-trenerskom-shtabe.html
http://yaroslavl-news.net/sport/2018/05/24/149295.html
https://www.sports.kz/news/naydjel-dous-budet-neobyichno-igrat-protiv-baryisa


 

 

• Чемпионат.com, Москва, 24 мая 2018 

• Sports.kz, Караганда, 24 мая 2018 

• Sports.ru, Москва, 24 мая 2018 
 
Обзор дня: Британский игрок - в КХЛ. Сенсация? (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 24 мая 2018) 
Обзор дня Алексея Шевченко КХЛ пошла на второй десяток. Верим в светлое 
будущее 
Никаких сюрпризов в день закрытия КХЛ не было, но самое интересное в 
последнее время происходит не на награждении, а на совете директоров, 
который происходит до этого. И некоторые вещи скорее удивили. Так по итогам 
сразу 15 команд упали в рейтинге, а ведь это больше половины. Надо бы 
стыдиться этого. И все из-за того, что 30 процентов отдано спортивному 
результату. Это самое глупое правило и я не устану повторять, что он не имеет 
никакого значения, особенно, когда такое неравенство команд. Кроме того, для 
ЦСКА второе место - провал, из-за этого увольняют тренеров, а для 
"Северстали" попадание в восьмерку - подвиг. Совсем ничего непонятно и про 
финансовый fair play, за которым решено следить. Если мы начнем реально жить 
по правилам финансовой дисциплины, то быстро превратимся в чемпионат 
Англии. Серьезно. То есть будут контролировать что-то другое, но только не 
финансовую грамотность. Была надежда, что на совете директоров изменят 
решение по жесткому "потолку" зарплат и введут его хотя бы через сезон. Но не 
случилось. 
АНГЛИЧАНИН  
В Астане недавно прошел ураган и я не удивлюсь, если это природа так 
реагирует на заявление президента "Барыса" Аскара Шопобаева. Недавно он 
предложил болельщикам, расстроенным уходом из клуба Найджела Доуса, 
самим найти спонсоров, чтобы они оставили игрока в составе. Вообще-то это 
признание в том, что сам он не умеет найти подход к потенциальным партнерам. 
Но Аскар Шопобаев пообещал привезти сильных игроков из Северной Америки, 
так что мы ждем. Правда, пока подписали британца Бена О'Коннора, который 
только-только вышел вместое со своей сборной в группу А. Я понимаю, что в 
любой стране может появиться крутой игрок. Был же француз Кристобаль Юэ, 
да и Анже Копитар выступает в сборной, которая крайне низкого уровня. Но они 
все сделали имя в НХЛ, Боб же выступал в специфической британской лиге, а 
еще у него за плечами опыт игры в чемпионате Казахстана. Это, считай, нет 
опыта. Зачем же нужен такой защитник, чью статистику даже нет смысла 
обсуждать? 
РЕАКЦИЯ В БЕЛОРУССИИ  
Президент Белоруссии Александр Лукашенко на редкость здраво оценил 
выступление сборной на чемпионате мира, никого не посадил и вообще реакция 
оказалась более спокойной, чем ожидалось. Удивило другое. Глава МВД Игорь 
Шуневич теперь рассказывает, как все было неправильно, как в "Динамо", так и 
в стране, хотя сам был председателем наблюдательного совета клуба. Вы 
относитесь к его критике иначе. Он ругает не других, а именно себя. Нет вратаря 
у сборной? Так это потому что он одобрял сделки с Беном Скривенсом и Юнасом 
Энротом, фактически закрыв путь для местных голкиперов. Он справедливо 
критикует систему хоккея? На его должности в такой маленькой стране именно 
он мог начать реформу. Правда, то, что изменения назрели, было известно 
давно. Только зачем надо было откладывать все это до момента, когда сборная 
вылетела? 
РАЙАН СТОА - В "ТРАКТОРЕ"  

https://www.championat.com/hockey/news-3443393-trjamkin-prosto-super-chto-v-avtomobiliste-budet-takoj-chelovek-kak-dous.html
https://www.sports.kz/news/prosto-super-chto-dous-budet-u-nas-zaschitnik-avtomobilista-o-perehode-kanadskogo-napadayuschego-iz-baryisa
https://www.sports.ru/hockey/1063456922.html


 

 

Райан Стоа стал игроком "Трактора"  
На самом деле, Райан Стоа - это усиление для "Трактора". "Спартак" совершенно 
зря отказался от этого иностранца, но теперь красно-белые сделали серьезный 
крен в развитии и еще непонятно, пойдет ли это клубу на пользу. Челябинцы же 
совершили отличную "кражу". Напомним, что Стоа - этот тот человек, рядом с 
которым раскрылся Кирилл Капризов в Новокузнецке. Райан не жадный, никогда 
не ставит свою статистику выше командной и готов помогать другим набирать 
очки. Отметим, что и как человек он очень хорош. Всегда с улыбкой, позитивно 
настроен. Старается изучить русский язык, хотя американцам это дается 
непросто. Стоа не должно быть стыдно ни за один сезон в России и свой контракт 
он отрабатывает на сто процентов. "Трактор" получает крутого центра первого-
второго звеньев, умеющего разыгрывать большинство. Даже странно, что 
московский клуб вообще отпустил его.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/britanskiy-igrok-v-khl-sensaciya-
1412673/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
Николай Кулемин подпишет контракт с "Металлургом" на 200 млн рублей 
(Чемпионат.com, Москва, 24 мая 2018) 
Как стало известно "Чемпионату", нападающий Николай Кулемин подпишет 
контракт с магнитогорским "Металлургом". Зарплата 31-летнего хоккеиста 
составит 200 млн рублей, из которых 180 млн - базовая часть, а 20 млн - бонусы. 
Официально о подписании контракта будет объявлено после 1 июля, когда у 
Кулемина истечет контракт с "Нью-Йорк Айлендерс" и в НХЛ откроется рынок 
свободных агентов. 
В прошедшем сезоне НХЛ нападающий провел только 13 матчей и получил 
тяжелую травму. На свой счет Кулемин записал 3 (1+2) очка при показателе 
полезности "0". 

https://www.championat.com/hockey/news-3443797-nikolaj-kuljomin-podpishet-
kontrakt-s-metallurgom-na-200-mln-rublej.html 

Похожие сообщения (18): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 мая 2018 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 24 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
35-летний нападающий Станислав Чистов стал игроком "Лады" 
(Чемпионат.com, Москва, 24 мая 2018) 
Хоккейный клуб "Лада" подписал контракт на год с нападающим Станиславом 
Чистовым информирует официальный сайт клуба. Соглашение заключено на 
один сезон. 
В сезоне-2017/18 он выступал в КХЛ за "Спартак" и рижское "Динамо", в общей 
сложности не набрав ни одного очка в 8 матчах. Кроме того, Чистов провел 9 
матчей за воскресенский "Химик" в ВХЛ, где набрал 7 (2+5) очков. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/britanskiy-igrok-v-khl-sensaciya-1412673/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/britanskiy-igrok-v-khl-sensaciya-1412673/
https://www.championat.com/hockey/news-3443797-nikolaj-kuljomin-podpishet-kontrakt-s-metallurgom-na-200-mln-rublej.html
https://www.championat.com/hockey/news-3443797-nikolaj-kuljomin-podpishet-kontrakt-s-metallurgom-na-200-mln-rublej.html
https://allhockey.ru/news/show/326558-Istochnik_Nikolaj_Kulemin_podpishet_kontrakt_s_magnitogorskim_Metallurgom
https://www.championat.com/hockey/news-3443797-nikolaj-kuljomin-podpishet-kontrakt-s-metallurgom-na-200-mln-rublej.html


 

 

Всего в КХЛ 35-летний нападающий сыграл 570 матчей, в которых набрал 284 
(118+166) очка. Также он выступал в НХЛ, где набрал 67 (23+44) баллов в 217 
матчах. 
Чистов - обладатель золотых медалей юниорского и молодежного чемпионатов 
мира в составе сборной России. 

https://www.championat.com/hockey/news-3443139-35-letnij-napadajuschij-
stanislav-chistov-stal-igrokom-lady.html 

Похожие сообщения (16): 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 24 мая 2018 

• Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 24 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

 

Разное 
 

Браслеты-проездные с символикой "Спартака" поступят в продажу в 
московском метро в июле (ТАСС, Москва, 24 мая 2018) 
Продукцию можно будет купить как в сувенирных витринах, так и в официальных 
магазинах московского клуба  
Брелоки и силиконовые браслеты с чипом транспортной карты "Тройка" и 
символикой хоккейного клуба "Спартак" поступят в продажу в московском 
метрополитене в июле текущего года. Об этом в четверг сообщил ТАСС первый 
замначальника метро по стратегическому развитию и клиентской работе Роман 
Латыпов. 
"В метро и на Московском центральном кольце есть станции, которые названы в 
честь популярных московских клубов: "Динамо", "Локомотив", "Спартак", "ЦСКА". 
К открытию станции ЦСКА мы выпускали карты "Тройка" с дизайном станции, они 
пользовались большой популярностью у пассажиров, особенно среди 
болельщиков одноименного клуба. Только что завершился мировой чемпионат 
по хоккею, совсем скоро в России стартует чемпионат мира по футболу - тема 
спорта становится актуальной как никогда, поэтому в июле текущего года в метро 
поступит в продажу лимитированная коллекция красно-белых брелоков и 
браслетов с символикой клуба Спартак", - сказал он. 
По словам Латыпова, брелоки и браслеты можно будет приобрести в сувенирных 
витринах на стойках "Живое общение" и в сувенирных магазинах на станциях 
"Трубная" и "Маяковская". Браслеты и брелоки также можно купить в 
официальных клубных магазинах "Спартака", интернет-магазине хоккейного 
клуба и в магазинах-партнерах. 
Собеседник агентства отметил, что в настоящее время "также прорабатывается 
вопрос о выпуске совместной продукции с московскими футбольными клубами".  

http://tass.ru/sport/5229138 

Похожие сообщения (1): 

• ТАСС # Новости Москвы и Подмосковья (Закрытая лента), Москва, 24 
мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Парк-музей с ледовыми дорожками "Страна хоккея" появится в 
Петербурге в 2020 году (ТАСС, Москва, 24 мая 2018) 
Музей разместится в торговом комплексе на Лахтинском проспекте 

https://www.championat.com/hockey/news-3443139-35-letnij-napadajuschij-stanislav-chistov-stal-igrokom-lady.html
https://www.championat.com/hockey/news-3443139-35-letnij-napadajuschij-stanislav-chistov-stal-igrokom-lady.html
https://www.championat.com/hockey/news-3443139-35-letnij-napadajuschij-stanislav-chistov-stal-igrokom-lady.html
https://realnoevremya.ru/news/100057-hokkeynyy-klub-lada-podpisal-kontrakt-so-stanislavom-chistovym
http://tass.ru/sport/5229138


 

 

Интерактивный парк-музей "Страна хоккея" появится в Санкт-Петербурге в 2020 
году, сообщил в четверг один из инициаторов проекта генеральный директор 
холдинга "Первая мебельная фабрика" Александр Шестаков в рамках 
Петербургского международного экономического форума после подписания 
соглашения с правительством города о реализации проекта. 
"Хотим привлечь внимание к хоккею. Сам давно играю, и более 10 лет назад 
стали интересоваться историей этого вида спорта, собрали большую коллекцию 
раритетов, которая легла в основу музея. Такого уровня музея в мире нет, он 
станет еще одной точкой притяжения жителей и туристов в городе", - сказал 
Шестаков. 
По его словам, в создание музея, который планируют построить в 2020 году, 
инвестируют до 2 млрд руб. Всего собрано около 15 тыс. экспонатов, 
рассказывающих победах сборной СССР и развитии хоккея в России. 
Передвигаться по музею можно будет по ледовым и пешеходным дорожкам, 
благодаря чему каждый сможет почувствовать себя спортсменом. Музей 
разместится в торговом комплексе на Лахтинском проспекте. 
Губернатор Петербурга Георгий Полтавченко поддержал проект, отметив 
популярность хоккея в городе. "Хоккейная команда СКА не первый год радует 
нас своими успехами. "С удовольствием поддержим вашу инициативу и будем 
всячески помогать", - сказал он. 
ПМЭФ пройдет с 24 по 26 мая. Мероприятия форума объединены девизом 
"Создавая экономику доверия". ТАСС выступает информационным партнером и 
официальным фотохост-агентством ПМЭФ. Кроме того, ТАСС является 
оператором Зоны презентаций ПМЭФ при поддержке консалтинговой компании 
EY и Консультативного совета по иностранным инвестициям в России.  

http://tass.ru/obschestvo/5229552 

Похожие сообщения (53): 

• Новости Санкт-Петербурга (piter-news.net), Санкт-Петербург, 24 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

http://tass.ru/obschestvo/5229552
http://piter-news.net/society/2018/05/24/155059.html

